



北平田保育園 H29. 12. 27 NO. 10

早いもので12月も残りわずかとなりましたね。子どもたちが楽しみにしていた雪も本格的に降り、園庭では雪だるま作りやそり滑り、雪に色水で作ったシロップをかけてかき氷屋さんをして遊ぶことを楽しんでいます(*'▽')

さて、16日(土)はお忙しい中ゆうぎ発表会にお越し頂き、ありがとうございました♡「楽しかった！」「緊張したけど頑張った！」「ちょっと恥ずかしかった！」と話す子どもたち♪ゆうぎ発表会の翌週には、余韻に浸りながら発表会ごっこをしたり、好きな衣装を身につけ、音楽に合わせて踊ったりすることを喜んでいました。また、ばら組の「さるかに合戦」の衣装を貸してもらい、オペレッタに挑戦！練習の時から興味を持って見ていたためか、セリフや振付も覚えていて、ばらさんになった気分で楽しんでいましたよ(^^♪年中の男の子からは「合奏もしたい！」という声が聞かれ、カスタネット・鈴を用意し、持ち方と叩き方を練習した後、「赤鼻のトナカイ」の歌に合わせて楽器あそびをしてみました☆初めてにも関わらずとっても上手で、次はタンバリンも使い、3つの楽器に分かれて練習することを子どもたちと約束をしています♡楽器を鳴らすことを喜んでいる子どもたちからは「もっと上手になったら、皆の前で発表会をしたらいいんじゃない？」と提案が…！「それいいねー！！」と一致団結し張り切っているようです(=ω=)

英語教室があったよ♪

21日(木)に英語教室がありました！赤い服に赤い帽子を被ってやってきた、たくゆう先生。子どもたちは「サンタさんだー！」と大喜びでしたよ(^o^)

この日は、前回の復習として色の名前の練習とクリスマスに関する絵カードを見ながら、楽しく発音練習をしました。色の名前では、先生がカードをめくるたびにスラスラと言うことができている子が多く、難しい紫色では「パー…」とたくゆう先生がヒントを出すと「パーパー！」と思い出して言うことができていました(^^)終わった後は「楽しかったからまたやりたい！」とたくゆう先生との時間を楽しんだ子どもたちでした☆



☆キュータマダンシング☆

♪レンジャーレンジャー

キューキューレンジャー♪



☆SHINE!!キラキラ☆プリキュアアラモード☆

♪シフォンみたいね？こころは不思議～♪



今月の製作は…

今日はクリスマス製作をしました。ツリーの形をはさみで切り、モールやラメのり、スパンコールを貼って飾りつけをしましたよ♪完成した後は友だちと見せ合いっこをして楽しみました(^^♪



今年も大変お世話になりました！

来年もよろしくお願ひします♡

12月29日(金)～1月3日(水)まで年末年始休暇に入ります。事故には十分気をつけ、健康にお過ごしください。1月5日(金)には新年会がありますのでお楽しみに♪
休み明け、皆さん会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください(*'▽')